

## Réunion publique du Conseil de sécurité cette après-midi à 17 heures

23 mars - Le Conseil de sécurité, qui tenait des consultations à huis clos ce matin sur la situation au Moyen-Orient à la suite de l'assassinat du chef du Hamas, n'ayant pu s'entendre sur le texte d'une déclaration, se réunira en séance publique cette après-midi sur cette question.

L'ambassadeur de la France qui assume la présidence tournante du Conseil pendant le mois de mars, a indiqué à la presse à la sortie des consultations à huis clos que les 15 membres du Conseil ont tenu aujourd'hui jusqu'au début de l'après-midi, que, faute d'un consensus sur la déclaration à adopter après l'assassinat par Israël du Cheik Yassine, hier, une réunion publique sur la situation au Moyen-Orient aurait lieu cet après-midi à partir de 17 heures. M. de La Sablière a indiqué que le ministre des Affaires étrangères d'Israël participerait probablement à la réunion.

Quant à l'ambassadeur des Etats-Unis, John Negroponte, il a redit que, bien que son pays comprenne le souci d'autodéfense d'Israël, il était préoccupé et troublé par les événements d'hier. Toutefois, a ajouté l'ambassadeur, « quand il est question d'adopter une déclaration, nous souhaitons qu'elle reflète un certain équilibre. »

« Or ceux qui proposaient le projet débattu ce matin ont refusé de condamner les actes terroristes perpétrés par le Hamas alors qu'il y a quelques jours se produisaient les attentats d'Ashod », a expliqué M. Negroponte qui a précisé que leur position n'isolait pas les Etats-Unis mais qu'ils « avaient des amis sur cette question. »

Interrogé sur son opinion à l'égard de la Commission d'enquête indépendante projetée par le Secrétaire général de l'ONU, M. Negroponte a déclaré ne pas être sûr qu'une action particulière soit réclamée au Conseil ou si c'était le cas, « elle pourrait prendre la forme d'une déclaration »

« Nous avons déjà indiqué que nous étions prêts à lui apporter notre coopération », a indiqué l'ambassadeur américain, ajoutant qu'il s'agissait « d'une façon constructive de gérer les allégations » qui ont circulé.

En ce qui concerne la lettre reçue par Lakhdar Brahimi de la part de l'Ayatollah Sistani, M. Negroponte a indiqué que le Conseil de sécurité effectuerait demain une déclaration qui encouragerait M. Brahimi et son équipe à poursuivre son travail.

« Il s'agira d'exprimer l'approbation du Conseil à M. Brahimi », a indiqué l'ambassadeur qui a souligné que ce travail devait avancer rapidement car, a-t-il dit, « le compte à rebours a commencé. »